

# 30 JAHRE FÖRDERKREIS ERWECKUNG UND GLOBALE MISSION

---

Der „Förderkreis Erweckung und Globale Mission“ der Gemeinde Bad Aibling ist mit dem Erscheinen dieser nunmehr 60. Ausgabe des Missionsbriefs bereits 30 Jahre alt geworden. Der Herr hat in diesen zurückliegenden Jahren den Förderkreis stark geführt und gesegnet. Die Geschichte des Förderkreises wurde bereits im Missionsbrief Nr. 50 näher geschildert.

Seit einiger Zeit sind wir bemüht, unsere fünf Bereiche (siehe unten) selbstständig zu machen. In diesem Zusammenhang regte uns die Bayerische Vereinigung an, aus der Gemeinde Bad Aibling auszuscheiden sowie als eingetragener Verein weiterzuarbeiten. Diese Anregung kam aus dem Grund, da keines unserer Projekte mehr eine Verbindung mit der Gemeinde Bad Aibling hat. Also entschieden wir uns zur Weiterarbeit als eingetragener Verein.

Beim Bemühen um eine Lösung mit möglichst geringem Verwaltungsaufwand luden uns freundlicherweise Ilja und Tanja Bondar zur Teilnahme in ihrem eingetragenen Verein „Advedia Vision e.V.“ ein. Unsere Bereiche Telefonseelsorge und Gotterfahren-Website wurden bereits unter diesem Verein geführt. Wir loben und danken unserem Gott von ganzem Herzen für diese gute Lösung.

Zum 4. Februar 2024 ist daher der Förderkreis von der Gemeinde Bad Aibling in den Verein „Advedia Vision e.V.“ gewechselt. Der Name des Förderkreises bleibt unverändert und lautet nun auf Deutsch: „Advedia Vision e.V. - Förderkreis Erweckung und Globale Mission“. Die englische Bezeichnung ist „Revival and Global Mission“. Für alle Geber und Helfer wird sich nichts ändern. Bis auf eine einzige Sache: Wir verwenden nun ein neues Bankkonto, über das nach wie vor Spendenbescheinigungen ausgestellt werden können.

## Neues Bankkonto

advedia vision e.V.  
IBAN: DE79830654080005374073  
BIC: GENODEF1SLR  
Bank: VR-Bank Altenburger Land  
Zweck: (z. B.) Missionsbrief oder (z. B.) Erweckungsliteratur

Zur Gewährleistung eines sanften Übergangs besteht derzeit noch das alte Konto, das wir jedoch demnächst löschen wollen. Wir bitten daher, das neue Konto zu verwenden.

Schauen wir noch einmal zurück, inwieweit es uns gelungen ist, die fünf Bereiche des Förderkreises selbstständig zu machen:

## Bereich 1: Förderung von Gemeindegründungen durch Laien-Missionare - ab 1994

Die Usbekistan-Mission ist mit ihren Pionieren weiterhin in allen Missionsprojekten tätig. Im gegenseitigen Einvernehmen haben wir vor zwei Jahren die finanzielle Förderung eingestellt, jedoch konkrete Hilfe für andere Aufgaben angeboten. In den Jahren 1994 bis 2005 wurden in diesem Gebiet 500 Menschen gewonnen und Gemeindehäuser erworben.

Im gegenseitigen Einvernehmen wurde auch vor einem Jahr die finanzielle Förderung von Projekten in Indien eingestellt, wo der Seelengewinn gering war. Die Zusammenarbeit mit beiden Projekten wird im Bereich Erweckungsliteratur fortgeführt.

## Bereich 2: Missionsbrief - ab 1994

Dieser Bereich ist weiterhin im Förderkreis unter der selbstständigen Leitung von Alexander Konrad angesiedelt. Die redaktionelle Leitung hat Sebastian Naumann inne, das Layout gestaltet Peter Krump-schmid. Wir danken, dass der Missionsbrief stets inspirierende und stärkende Erfahrungen bringt.

## Bereich 3: L. I.G.H.T. - Layinstitut for Global Health Training - ab 2004

Dieses Dienstleistungsunternehmen für Gesundheitsmissionskurse und Missionsschulen arbeitet selbstständig. Es wurden bereits 35.000 Kursteilnehmer ausgebildet, wobei 63 Gesundheitslehrer in 92 Ländern tätig sind. Derzeit besteht eine Zusammenarbeit mit 51 Missionsschulen. Wir freuen uns, dass dieses wertvolle Unternehmen durch Gottes Führung sowie unsere Initiative entstanden ist und dass es nach wie vor einen großen Segen darstellt.

## Bereich 4: Erweckungsliteratur

Dieser Bereich funktioniert selbstständig im Rahmen des Förderkreises unter der Leitung von Helmut Haubeil und Karsten Köhler als Schatzmeister. Gott hat unglaubliche Erfahrungen geschenkt. Nur eines vorab: 2023 haben wir erkannt, dass das Taschenbuch „Schritte zur persönlichen Erweckung“ (2024 in 80 Sprachen übersetzt) nicht nur für unsere persönliche Erweckung innerhalb der Gemeinde sehr wertvoll ist, sondern dass es auch ausgezeichnet zum Gewinnen von Menschen gebraucht werden kann. Durch dieses Buch wurden bereits 3.591 Menschen in Uganda, 69 Menschen in Sri Lanka, mindestens 5 Menschen in Deutschland sowie über 30.000 ehemalige Adventisten in Uganda getauft. Nähere Erfahrungen gibt es in dieser Missionsbrief-Ausgabe.

## Bereich 5: Internetseite [www.gotterfahren.info](http://www.gotterfahren.info) und Telefonseelsorge für Suchende

Dieser Bereich ist selbstständig unter der Leitung von Ilja und Tanja Bondar im Verein „Advidia Vision e.V.“ tätig. Die Statistiken dieses Bereichs zeigen, dass die Menschen im deutschsprachigen Raum offener geworden sind und verstärkt nach Gott suchen. Mehr dazu in dieser Missionsbrief-Ausgabe im Artikel über die GottErfahren-Telefonseelsorge.

Wir alle, egal ob Mitarbeiter, Geber, Beter oder Helfer, können nur wirklich von ganzem Herzen für den unermesslichen Segen danken, den der Herr uns in den vergangenen 30 Jahren geschenkt hat.

Mit dem 30-jährigen Jubiläum des Förderkreises ist Helmut Haubeil, 94, von der Leitung des Förderkreises zurückgetreten. Er steht jedoch noch für den Bereich Erweckungsliteratur sowie als Berater zur Verfügung.

Gleichzeitig wird Klaus Reinprecht, der die Leitung bereits kurze Zeit innehatte und danach krank wurde, die Leitung erneut übernehmen. Er ist leider noch nicht völlig geheilt. Aber er sieht sich in der Lage, mit Gottes Hilfe den verschlankten Förderkreis zu leiten. Dafür sind wir sehr dankbar. Wir wünschen ihm sowie allen Mitarbeitern in ihren Aufgaben Gottes reichen Segen.

Wir danken herzlich für jegliche Fürbitte sowie für alle Gaben und Mithilfen.

---

Helmut Haubeil, Klaus Reinprecht und Karsten Köhler

